
 

第 6回理事会 議事録 
 

 

支部理事会議報告 令和 3 年 10 月 11 日（木） 

13時 15分～14時 30分 

会場：大宮ソニックシティ 

   市民ホール 401 

支部長 荒川 大輔 ○ 副支部長 原島 好朗 ○ 山口恵美子 〇 中嶋 禎 〇      

総 吉澤 澄子 ○ 原口 浩二 ○ 髙柳 祥絵 ○ 楠原 正和 ×   

経 町田 典昭 ○ 齊藤 竜造 〇 望月 厚子 ○     

事 武智 正和 ○ 和泉 紀子 〇 柴田 惠美 〇 堀米 整 ○   

厚 及川 浩一郎 ○ 木本 潤 ○ 根津 盛紀 ○ 前田 三香 〇   

広 服部 明美 〇 細沼 朱美 ○ 大杉 知也 〇 伊佐 由美子 ○   

業 渡部 光広 〇 柳生 英珠 〇 浜 浩子 〇 藤井 まさみ ○   

監事 水出 祐子 ○ 渡辺 佳哉 〇   

顧問 石倉 正仁 × 鈴木 正剛 ×     

協議事項 〔次第参照〕               出席○ 欠席× 遅刻△ 委任● 

1. 令和 3 年 9 月  事業報告（事業部）雇用保険関係研修会 

2. 令和 3 年 9 月  事業報告（広報部）開業社労士名簿作成・行政等への設置 

3. 令和 3 年 12 月  事業計画（事業部）育児・介護休業法関係研修会 

4. その他 

報告事項等概要 

1. 支部長より 

（1）Zoom での参加に対するお詫びがあった。 

（2）県会アンケートについての説明があった。 

 

2. 県会報告 

（1）県会情報セキュリティ推進委員長より、マイナンバー普及推進に対する取り組みについての説明があ

った。「社労士によるマイナンバーカードの取得促進」特設サイトの案内があった。 

（2）県会厚生委員より、先日の臨時理事会にて協議した、会員の会費減免の件について報告があった。県

会でも特に規程にかからないので、通過、県会理事会での審議検討に係る予定との報告があった。 

 

3. 定期発送の確認 

 1. 総務部 定例会研修会案内 

 2. 広報部 「会員へのお知らせ」・「会員情報検索」の新規・変更登録募集について 

 3. 厚生部 支部ボウリング大会のお知らせ 

 

4. 連絡・報告・確認事項 

支部長 本日の定例会 司会原口先生 

副支部長 本日 17：00 より支部規程改定委員会 

事務局 タイムレコーダーと足元ヒーターを購入したい。約 3 万円。 

経理部 なし 

事業部 本日の研修会 15：30～ 

厚生部 なし 

広報部 毎年文化の日に行われていた、「さいたま市中央区区民まつり」「桶川市民まつり」コロナ禍のため

中止 

業務開発部 なし 

総務部 定例会、受付・検温担当者確認 

その他 政連副会長より、衆議院選挙に対するお願い及び、10/19 大島議員出陣式（上尾西口ロータリー） 

    参加のお願いがあった。 

 

5. 次回理事会 

日時：令和 3 年 11 月 5 日（金）17:30（仮）詳細後日連絡 

会場：大宮ソニックシティ市民ホール 401 

※定例会・理事会開催日程 11/10（水）、12/5（水）、1/19（水）、2/18（金）、3/16（水） 



協議・審議事項概要 

 
1． 事業報告（事業部）雇用保険関係研修会 

事業部長より、事業報告書に沿って、事業の名称、事業内容、参加人数、事業の成果と課題、担当者所見等

の報告があった。成果として、大宮公共職業安定所の田中係長に育児・介護休業、高年齢者雇用継続給付の改

正点、留意点、休業等の離職票の留意点を教えていただき、社会保険労務士の実務で必要な事項を教えていた

だいた。また、外国人雇用管理アドバイザーの細谷先生に在留カードの見方などを教えていただき、今後の業

務に役立つ内容でした。他の役員からの意見や要望がでなかったため本事業報告は承認された。 

 

2. 事業報告（広報部）大宮支部開業社労士名簿作成・行政等への設置 

広報部長より、事業報告書に沿って、事業の名称、事業内容、参加人数、事業の成果と課題、担当者所見等

の報告があった。成果として、前回と同じ印刷会社で追加・変更リストは Excel データでメール送信する形で

行うことにより、効率的に作成できた。コロナ禍で非接触を心掛けたこともあるが、時間と労力の削減には今

後も工夫していきたい。配布先内訳は以下のとおり。労基署 100（今回 50）、職安 80（今回 40）、年金事務所

80（今回 40）、街角の年金相談センター100（今回 50）、労働基準協会 30、さいたま市 150（30×5 区）、一

括納入、上尾市 40、桶川市 30、北本市 30、鴻巣市 30、伊奈町 20、さいたま市商工会議所 70（大宮 50、与

野 20）上尾市商工会議所 30、桶川市商工会 20、北本市商工会 20、鴻巣市商工会 20、伊奈町商工会 20、残部

数 310（部長保管）市役所等では、なるべく社労士の需要がありそうな保険年金課においてもらえるよう依頼

した。他の役員からの意見や要望がでなかったため本事業報告は承認された。 

 

3. 事業計画（事業部）育児・介護休業法関係研修会 

  事業部長より、事業計画書に沿って、事業の名称、事業の目的、事業内容、協議の要点等の説明があった。

協議の要点として、研修開始時刻を 15：00 としたい。他の役員からの意見や要望がでなかったため本事業計

画は承認された。 

 

4.  その他 

支部長よりしゃろたまグッズ（シャープペンシル、ボールペン、メモ帳）を 20 部ほど購入し、来年の新年

の挨拶の際に配布したいと提案があった。理由としては、今年はコロナ禍のため、お祭りごとがなかったた

め。広報部予算より計上する。他の役員からの意見や要望は出なかったため、本提案は承認された。 

 

 

その他の協議事項はなかった。 

報告書確認者 

 

 

 

報告書作成人 

 

総務部 高柳祥絵 

 


